



る・トレフル通信

平成 29 年 9月



る・トレフル マルシェ



ステージのメインとなった弦楽四重奏の演奏は、素敵な音色に心がほっこり、癒されたのではないでしょか？予想以上に日差しが強く暑くなり、申し訳なかったのですが、楽しかったとのお言葉をいただきました。ありがとうございました。次回は、さらに楽しいマルシェを企画したいと思います。

生活介護



手芸の活動で“タッセルチャーム”を作りました。Tシャツヤーン(Tシャツを細く切ってひもしたもの)を測って切る、束ねる、結ぶ、という作業を分担して行いました。扱いにくい素材のTシャツヤーンに悪戦苦闘しながらでした、みんなで作り上げました。

先日のマルシェでも販売、作って売るという経験をすることができました^。

児童発達支援



みんなで植えて育てた芋を食べたり、栗は皮むきにも挑戦！力を加減しながら、実をスプーンでくおうとする、真剣な表情！すぐえた時の満面の笑み！秋の味覚を楽しんでいます^。

放課後等デイサービス

“お手玉bingoゲーム”を行いました。bingoにすることが難しく、同じマスに何度も入ったり、気持ちが伝わるのかあと一つが入らなかつたりと、子どもたちも苦戦しながらでしたが、「おもしろい！」と笑顔で楽しんでいました^。

